



Walter Ruoss' Breitfeld-Bahn in Rotkreuz

Ende einer grossartigen LGB-Welt

Auf Hunderten, wenn nicht Tausenden von Seiten haben wir seit unserem Start im Jahre 1980 in Wort und Bild beschrieben, wie unzählige Männer (hin und wieder auch Frauen) eine Modellbahnanlage aufgebaut haben. Über den umgekehrten Fall berichtet man weniger gerne und deshalb ist das Ende einer Modellbahnanlage sehr selten Thema von LOKI-Beiträgen. Eine Abschiedsreise auf einer LGB-Anlage, die man getrost als Lebenswerk bezeichnen kann von ...

